



REITERA AMLO

Iniciativa es contra los “machuchones, no contra los trabajadores”

El presidente Andrés Manuel López Obrador se lanzó una vez más contra el Poder Judicial. Dijo que la reforma que impulsa no es para afectar a los trabajadores, sino contra jueces, magistrados y ministros.

“No se debe usar a los trabajadores para mantener privilegios y querer mantener la corrupción en el Poder judicial; que no se dejen los trabajadores manipular, porque ellos no van a salir afectados”, insistió.

“No es el Poder judicial en general, es la élite que son los que se sirven con la cuchara grande. Una cosa son los trabajadores y otra cosa los machuchones”, dijo.

Llamó a los trabajadores del Poder Judicial a revisar cuánto ganan ellos y compararlo con lo que percibe un juez, magistrado o ministro.

En ese contexto exigió, una vez más, una explicación sobre la reunión que la presidenta de la Corte, Norma Piña, tuvo con el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno. “De eso si no dicen nada”, acusó.

También se lanzó contra el ministro Luis María Aguilar por el caso de una empresa que tiene un adeudo fiscal, caso que, a consideración del mandatario, el ministro “guardó en un cajón” cerca de 10 meses.

—David Saúl Vela

INSISTE.

AMLO exigió, una vez más, una explicación sobre la reunión entre Norma Piña y Alito Moreno.



NICOLÁS TAMBA

Llamado. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.